

☆市民活動を FMラジオで発信☆

『つなげよう！市民のチカラ！』

- 第52回：2019年8月25日（日曜日）
- ゲスト：弘前アートプロジェクト実行委員会

会長 塚本 悅雄 さん



塚本さん

○ 放送内容

今回の放送では、弘前市内のアーティストの支援や、アートによる地域活性化を目的としたイベントを行っている、「弘前アートプロジェクト実行委員会」会長の塚本悦雄さんをゲストにお招きしました。

塚本さんはこの日、1%システム活用事業の「ひろさき美術館4」の開催概要や、アートによる地域活性化に対する思いを話してくださいました。

◆ いろんな世代がみんなで楽しめるアートイベントを！

塚本さんはこれまで、色々なアートイベントを開催してきました。

藤田記念庭園での音楽イベント（夜行庭園）、仲町の武家屋敷や、旧弘前市立図書館などの現代美術展示など、様々な場所でアートに触れる能够の弘前アートプロジェクト実行委員会のイベントの魅力のひとつです。

今回開催される「ひろさき美術館4」は弘前中央食品市場をメイン会場に、ギャラリーまんなかなど土手町周辺の様々な場所で行われます。【期間 9月13日（金曜日）～18日（水曜日）】

展示物は、3人のカメラマンによる約30年前の弘前と今の弘前を写した写真で、親子や、おじいちゃんと孫など多世代で見に来ても楽しめます。各会場の入場料は無料なので、どなたでもお気軽に越しください。

◆ アートを通じて、弘前の魅力創出、中心市街地活性化を！

熊本県出身で約10年前に弘前に移住して来た塚本さん。「住みたての頃は嬉しかった雪も今では少し大変ですが（笑）、弘前の街並みは本当に大好きです。これからも、アートを通じて弘前の魅力を発信し、中心市街地の活性化にも繋がっていけば」と熱い思いを語ってくれました。

自らも彫刻家である塚本さんの作品が10月5日から青森県立美術館で開催される「あおもり EARTH2019 いのち耕す場所-農業がひらく土地とアートの未来-」に展示されます。ご興味のある方はそちらも是非チェック！